



Le 14 mars prochain, au 1er tour, les résultats des régionales seront analysés de façon nationale. Si rien ne change, le président Sarkozy dira que sa politique a été récompensée, le PS dira qu'il est de retour comme force d'opposition crédible. Mais si le Front de Gauche et ses alliés font un bon score, alors non seulement la politique du gouvernement sera sanctionnée, mais les électeurs enverront le message qu'ils veulent une autre gauche.

Nous sommes la seule liste qui concilie la question sociale, la réponse écologique et la reconquête républicaine. Nous ne fractionnons pas ces thèmes, bien au contraire nous y voyons une cohérence. Relocaliser l'économie, c'est éviter les délocalisations et donc développer l'emploi. C'est éviter que les marchandises consommées ici soient produites à des milliers de kilomètres, et donc transportées par des moyens polluants (camions, avions, cargos...). Agir pour le social, c'est stopper les inégalités qui permettent à certains de polluer et gâcher par leur mode de vie tourné vers l'ultra-consommation pendant que d'autres peinent à joindre les deux bouts.



Protestants holding a sign demanding social housing in Savigny s/ Orge.